

L'Évangile de Marc – Étude 56 – Marc 14.1-11

La préparation de la mort de Jésus

Lisons **Marc 14.1-11**.

Le complot

Marc a déjà mentionné plusieurs fois que les chefs religieux voulaient la mort de Jésus (3.6, 11.18, 12.12). Selon les **versets 1 et 2**, pourquoi ne l'arrêtaient-ils pas simplement pour l'exécuter?

Ce souci révèle leur fausse piété. En effet, en tant que guides spirituels, la fête de la Pâque aurait dû être leur principale préoccupation. Selon **Exode 13.3-10**, pour quelles raisons devait-on la célébrer?

La démonstration d'amour

Alors qu'on préparait la mort de Jésus à Jérusalem, sa mort a été préparée d'une façon très différente dans une maison de Béthanie. Une femme y a oint Jésus d'un parfum de grand prix, un geste qui ne pouvait être motivé que par l'amour pour son roi. Comment ont réagi certains disciples (**Marc 14.4-6**)?

Trois cents deniers équivalaient au salaire d'une année. Le nard était effectivement dispendieux, étant fait à partir d'une plante cueillie sur les flancs de l'Himalaya. Le vase à long col qu'il fallait casser pour ouvrir servait à prouver son authenticité. Comment Jésus a-t-il évalué son geste?

Comment pouvons-nous être agréables à Jésus (voir **Éphésiens 5.8-10** et **Colossiens 1.9-10**)?

Que faire si nous nous sommes refroidis, selon **Apocalypse 2.4-5** ?

La trahison

Les chefs religieux cherchaient un moyen détourné pour tuer Jésus. L'offre de Judas arrivait donc à point! Quel avantage Judas comptait-il tirer de cette trahison (**Marc 14.10-11**)?

Ne tombons pas dans ce piège! Méditons sur les avertissements de **Luc 16.13** et **1 Timothée 6.9-11**.